Antrag Nr. 23-O-13-0009 CDU

Betreff:

Einrichtung von Fahrrad-Service-Stationen [CDU]

Antragstext:

Antrag der CDU-Fraktion

Der Magistrat wird gebeten, in Frauenstein an geeigneten Stellen sog. "Fahrrad-Service-Stationen" einzurichten, an denen Radfahrer Luft aufpumpen oder kleinere Reparaturen schnell selbst erledigen können. Geeignete Orte könnten - in absteigender Priorisierung - sein: Am Grorother Hof entlang des Radwegs nach Schierstein, Parkplatz Bodenwaage, Nähe Friedhof.

Begründung:

Die Stadt Wiesbaden möchte die Bürger ermuntern, verstärkt auf das Fahrrad zu setzen; zudem gewinnen eBikes an Beliebtheit, was bereits zu einer spürbaren Erhöhung des Radverkehrs geführt hat. Frauenstein ist dabei beliebtes Ziel. Um Radfahrern insbesondere bei Pannen kurzfristig Hilfe zu leisten, wäre die Einrichtung entsprechender Stationen ein geeignetes Angebot. Radservice-Stationen bieten üblicherweise eine (Luft-)Pumpe mit Druckanzeige und etliche - an flexiblen Metallseilen befestigte - Schraubwerkzeuge, mit denen unter anderen Reifen gewechselt werden können.

Wiesbaden, 03.06.2023